

RECETAN A ENFERMERA



SILVIA COTO
silvia.coto@lateja.co.cr

El esposo y las dos hijas de doña Lilliam Arias Prendas, paciente que fue asesinada en el hospital San Juan de Dios, respiran con un poco más de tranquilidad.

El Tribunal Penal de San José condenó ayer, a las 2:15 p. m., a 15 años de cárcel a una mujer de apellido Barrantes por el crimen de su familiar.

Sin duda que el castigo les alivia el corazón, aunque no les borrará el sufrimiento de haberla perdido para siempre.

El hecho ocurrió el 7 de agosto del 2012.

Los jueces determinaron que ese día tal y como lo declaró una de las testigos, Barrantes llegó al hospital vestida de enfermera y le inyectó en la vía del suero cloruro de potasio a la paciente, lo que le provocó un infarto.

Arias estaba internada por una insuficiencia renal.

“Hoy (ayer) cerramos un capítulo de mucho dolor para nosotros, esta señora ya va a pagar por la muerte de mamá que afortunadamente no quedó impune, con la



La auxiliar de enfermería seguirá en el “Buempa”. G. SOLÍS

sentencia le entregamos el calvario que nosotros hemos tenido que cargar, para que ahora ella sea quien lo lleve y se pueda arrepentir por el dolor que nos causó”, dijo Joselyn Vargas, hija de doña Lilliam.

Análisis correcto. Los jueces recalcaron la investigación que hicieron los peritos del Complejo de Ciencias Forenses que permitió determinar que dicha sustancia acabó con la vida de Barrantes.

La fiscal del caso pidió una pena de 25 años de prisión por homicidio calificado, pero los jueces lo recalificaron a homicidio simple.

La familia había demandado a la CCSS por \$500 millones pero los jueces rechazaron esa solicitud

pues indicaron que el San Juan de Dios es un hospital donde hay mucho acceso no solo para pacientes, sino para estudiantes y médicos.

Además en algún momento las hijas le habían dado permiso a Barrantes de visitar a doña Lilliam.

La mujer tendrá que pagar a la familia de la fallecida \$10 millones y estará en prisión preventiva hasta el 7 de junio.

Don Martín y sus dos hijas esperan hacer una misa de acción de gracias en los próximos días y tratar de encontrar paz en familia.

“El domingo vamos a ir al cementerio a ponerle bonita la tumba a mamita, le vamos a llevar flores y unos adornitos, Dios hizo justicia”, concluyó Joselyn.



Las hijas de doña Lilliam aseguran que tratarán de vivir más tranquilas. G. SOLÍS

CREO QUE...



JOSELYN VARGAS
HIJA

“Es muy doloroso no tener a mi mamá pero Dios hizo justicia, esto nos va a dar tranquilidad, no nos devolverá a mi mamá”.



MARTÍN VARGAS
PAPÁ

“Asumimos con respeto la sentencia y agradecemos a todas las personas que nos dieron su apoyo durante este tiempo”.